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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponente: Mario Tenerani 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Marco Stella, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: area sportiva Coverciano 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

• Considerato che fra il complesso sportivo denominato Ferruccio Valcareggi e l’impianto 
sportivo dedicato alla disciplina della pallacanestro è ubicato un vasto terreno privato 
utilizzato come area cani e classificato nel PRG come area sportiva; 

• Appreso che la proprietà del suddetto terreno non si opporrebbe ad un eventuale 
provvedimento di esproprio da parte dell’Amministrazione Comunale che avrebbe il 
vantaggio di acquisire un fondo con grandi potenzialità in termini di realizzazione di 
strutture sportive da destinare al servizio della collettività; 

• Ritenuto peraltro che, data l’estensione dell’appezzamento del terreno in oggetto, sarebbe 
possibile individuare anche uno spazio da riservare alla frequentazione dei cani evitando di 
penalizzare i numerosi cittadini che attualmente fruiscono dell’area 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. Se l’Amministrazione Comunale intende negoziare un provvedimento di esproprio con il 

titolare del terreno suindicato che è classificato come area sportiva, consentendone la piena 
attuazione della destinazione d’uso prevista dal  PRG; 

2. Se l’Amministrazione Comunale, successivamente all’eventuale acquisizione del terreno in 
oggetto, intenda realizzarvi nuovi  impianti sportivi o promuoverne la costruzione da parte 
di soggetti interessati alla gestione, al fine di ampliare l’offerta di formazione ed esercizio di 
discipline  sportive a favore della collettività anche individuando forme di compatibilità con 
l’attuale utilizzo da parte dei proprietari di cani.  

 
Mario Tenerani 
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